



令和6年6月7日(金)  
岸和田市立大芝幼稚園

## ★歯磨き教室をしました★

先日、6月4日は虫歯予防デーでした。この日にちなみ、幼稚園では歯磨き教室をしました。紙芝居を見ながら、正しい歯磨きの方法を学びました。「しっかり歯磨きしないと虫歯になってご飯を食べられなくなって、困るからね。しっかり歯磨きしてね」と伝えると、みんな元気に返事をしてくれました。そのあと、歯磨きの手遊びをみんなでしました。

おうちでは歯磨きの時に仕上げ磨きをしてくださっていますか？子どもたちに聞いてみると何人かはしていない様子でした。以前、歯医者さんに「小学校を卒業するまでは仕上げ磨きが必要です」と聞いたことがあります。日々、お忙しいとは思いますが、子どもたちの健康な歯の為に、毎日の仕上げ磨きをお願いします。

歯ブラシの持ち方は  
こうですよ



まだ磨けていないところ  
があるね。どこかな？



♪歯を磨きましょ、  
シュッ シュッ シュッ～



## ☆ お 願 い ☆

来週から、汚れてもいい服に着替えて、戸外遊びをしたいと思います。

ビーチバッグ(記名したスーパーの袋でもOKです)の中に、フェイスタオル・Tシャツ・半ズボンを入れて持ってきてください。よろしくお願いします。